





聖州對外貿易

一九三四年以來 聖州對外貿易の進歩は著しい...

躍進の腰を折る 經濟界に一抔の不安

本年初頭サントス珈琲市場に起つた恐慌の反響...

英棉花輸入業者側より 聖州棉格付に抗議

聖州棉格付に抗議 聖州取引所公式回答を發す...

日本に於ける珈琲の消費 昨年比五割方増加

日本に於ける珈琲の消費は 昨年比五割方増加した...

木材運搬貨車不足で 建築界に支障の虞れ

建築界に支障の虞れ 聖市同業者組合対策を請願...

日本に於ける珈琲の消費 昨年比五割方増加

日本に於ける珈琲の消費は 昨年比五割方増加した...

本年度上半期の 聖州諸稅徵收成績

本年度上半期の 聖州諸稅徵收成績 昨年同期比二萬三千トス増加...

日本の棉花輸入狀況 供給國の筆頭は北米

日本の棉花輸入狀況 供給國の筆頭は北米 伯國はまた五番目...

聖市日本病院建設 寄附募者芳名並金額

- 寄附募者芳名並金額 第六十八回分つき...

S. Paulo-Brasil Colonização Ltda. 土地賣却 聖市より一三五キロ...

諸條件具備の安全地 健康 位置 地味 地價 拂込...





